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RISE UP TOGETHER YEG～挑戦なくして成長なし

第77回 臨時総会が開催されました。令和３年度

令和3年度活動スローガン

万田 寿也（会長挨拶） 大城 康史（前会長挨拶） 下地 勇気（顧問挨拶）

全体集合

　令和3年9月15日（水）那覇商工会議所青年部
第77回臨時総会が緊急事態宣言中の為、懇親会
は中止となりましたが、マスク・消毒など感染対策
を徹底した上でホテルモーリアクラシック沖縄を
会場にWeb会議ツールZoomを併用したハイブ
リッド開催で行なわれました。
　万田 寿也会長は挨拶の中で去年の臨時総会で
自身が予定者として承認された時から今年度体制
がスタートし、これまでの事業を振り返りながら、
ここから折り返しの年度の残り半分を本年度ス

ローガン「RISE UP TOGETHER YEG～挑戦な
くして成長なし～」今般の活動制限の中で踏み出
すことこそYEGが出来る第一歩だと力強く我々会
員へ向けて想いを伝えて頂きました。
　大城 康史（前会長）、下地 勇気（顧問）からも
現在の状況下の中で本総会が開催出来たこと、多
くの会員が参加したことに感謝の言葉を述べ、今
後も各会員が青年経済人としてどうあるべきか？ど
の様に向き合うかが重要だと話して頂きました。
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代表取締役社長  神谷 厚仁

有限会社 ボンファン

㈱リカーショップ新城
最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇ＹＥＧに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

那覇商工会議所青年部会報 HAISAI

最初に貴社の紹介をお願いします。

那覇ＹＥＧに入会したきっかけをお願いします。

実際に入会してみての感想をお願いします。

仕事や個人的な事でPRしたい事があれば教えて下さい。

最後に大事にしている言葉などがあれば教えてください。

那覇商工会議所
会員企業紹介Q&A

…………………………………………………………………………

取締役　金城 善憲

店舗情報

沖縄県那覇市古波蔵1-1-6
【営業時間】 10：00～20：00
【定休日】 旧盆、元旦

有限会社ボンファン

TEL：098-834-2680

【営業時間】 10：00～25：00
【定休日】 年間2回（元旦・夏季研修時）

店舗情報

沖縄県那覇市牧志 3-11-14 1F

TEL：098-863-4551

㈱リカーショップ新城

【前頁からの続き】

平良 真裕（次年度会長予定者）

参加会員

弊社は1984年創業の洋菓子店です。お誕生日ケーキを中心に焼菓子ギフト・生菓
子ギフトを販売しております。“ひろがるしあわせボンファン”をスローガンにボン
ファンのお菓子から広がるしあわせを目指してお菓子作りをしております。今は古
波蔵店、デパートリウボウ店、パティスリーボンファン首里りうぼう店の3店舗の運
営をしております。今後は観光土産品の商品を開発し、県外のお客様にもしあわせ
を広げられる様な会社創りを目指しております。

弊社社長よりHAISAIを渡され、ここに入会してみては！？という事で自ら事務所に連絡をし、オブザーバーで参加させてもらいました。
その後の親睦会で上谷 みちよ（当時委員長）さん・玉城 一郎（副会長）さん・渡嘉敷 唯志（副委員長）さんYEGの話を伺い入会を決めました。

たくさんの仲間と出会えました。今では幅広い年齢の先輩後輩とサロンの会や模合に参加させていただいております。
たまーにプライベートの事まで関わってもらい親密な相談までできる先輩も沢山出来ました。

私と一緒に語りませんか？ケーキ作りも好きですが、人とかかわる事も同じぐらい好きです。

「しあわせのお手伝いができる人になる」それをする事で私自身も幸せになるのではないかなと思います。

弊社は2016年に、牧志のお酒屋さんとして40年余りに渡り親しまれてきた「旧 新
城洋酒店」を事業継承し、現在若い世代が中心となって活躍しているが数十年の伝
統もあるという特色を持ち合わせた酒販店です。オリオンビール総代理店として那
覇市内を中心に飲食店様への配送を行ってるのはもちろんの事、創業時から行って
いる、一般家庭・一般企業・その他様々なイベントなどへの配送にも力を入れており
ます。国際通りの付近の好立地という条件を活かし、スピード配送・定休日なしで商
品をお届け出来る事を強みとして地域のお客様に貢献していきたいと思います。

万田会長をはじめ青年部役員の方々にもお知り合いがたくさんいて自分もなにかお力になれればと思い。

若くて向上心がある方々がとても多く刺激になります。

弊社では人と人とのつながりを大事にしながら、様々なテクノロジーを駆使して業界を盛り上げていけるよう日々進化し続けることをモッ
トーとしております。CRMツールを活用した徹底した顧客管理、SFAツールを活用した営業マンの進捗管理、社員一人一人の業務効率を
最大化する為の業務管理システムの活用など幅広くデジタルを活用して、お客様の様々なシーンでのご要望に応えし、レスポンスを正確に
素早く行えるような企業努力を日々行っております。またSNSや弊社HPなどでも製品情報・飲食店紹介などの情報発信を定期的行ってお
り、お取引している飲食店様が繁盛して頂けるよう努めております。昨年からは新しい試みとして、贈り物専門のECサイト『喜贈～KIZO～』
を開設し、開店祝い・御歳暮・大切な日のプレゼントなど、オンラインで受け付けたご注文をご希望のお届け先へ配送するサービスも始めま
した。昨年は複数の企業様から御歳暮の配送で数百件の受注もいただいた実績もございます。これからもお客様の声をもとにこちらのサー
ビスも利用しやすいよう日々改善に努めておりますので、ご要望があれば是非お声かけください。

人のために。

　本臨時総会を経て平良 真裕君が令和4年度会長予
定者として承認されました。平良予定者は緊張の面持ち
で「YEG入会から12年、その経験を生かして会員のため
に何ができるかを考え行動していく。そのために皆の力
を貸して欲しい」と立候補の弁を述べました。会長を目
指す熱い思いが会員に伝わったはずです。推薦人の大
城 康史君、當間 基樹君からも立候補者の人柄につい
て、これまでの活動を踏まえても会長にふさわしい人物
だと推薦の弁がありました。
　また令和4年度理事予定者承認の採決が行われ、4人
の立候補がありましたがこちらも全会一致で無事可決
されました。
　委員会報告では那覇イノベーション21委員会の盛島

委員長より「YEG会員は何が出来るか？何をするべき
か？」と題した10月定例会事業の告知がありました。日
時は10月13日（水）、会場はダブルツリーbyヒルトン那
覇首里城。日本商工会議所青年部直前会長の米良 充
朝氏にお越しいただき、万田会長とのパネルディスカッ
ションを通してYEG会員としてのあり方をご教授してい
ただく予定です。次回も多くの会員様のご参加をお願い
します。
　今年度もまだ半年残っていますが、次年度は平良 真
裕(会長予定者)を筆頭にこれまでの那覇商工会議所青
年部の41年間を継承しつつ、何事にも勇気と情熱を
もって挑戦し続け、YEGの仲間と共に新しい次代へと
歩んでまいりましょう。

推薦人の當間 基樹君 那覇イノベーション21委員会の盛島委員長 岩田選挙管理委員長
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